

casa de Salazar, que era de trece estrellas de oro en campo rojo, en conmemoracion de una de las ramas de aquel ilustre linage, establecida á mediados del siglo XVI en Galindo, jurisdiccion de San Salvador, donde labró palacio y capilla y ya tenia un molino y casa más modesta desde tiempo relativamente antiguo.

Algunos municipios de Vizcaya han adoptado modernamente escudo municipal, y le han adoptado a su capricho y sin más autoridad que la propia. Otros, y entre ellos los ya citados de Santurce y San Salvador, lo han hecho pidiendo autorizacion y consejo para ello á la Diputacion, y me parece que este procedimiento deben seguir los pueblos que en lo sucesivo quieran proveerse de tal distintivo, porque así tendrá éste más autoridad y no se formará como suele decirse á tontas y á locas.—*Antonio de Trueba.*

* *
*

UN NUEVO ZORTZICO.—El juéves último, 16 del corriente, se dió en el Teatro de Vitoria un concierto con el objeto de redimir del servicio militar al antiguo y aprovechado discípulo del Conservatorio y aventajado pianista D. Juan Aramburu.

Todos los elementos musicales con que cuenta aquella ciudad prestaron su generoso concurso, así como tambien el insigne tenor Tamberlick, que entusiasmó al público cantando, con acompañamiento de coro, un nuevo zortzico, á cuatro voces, compuesto expresamente para dicha velada por el profesor Sr. Gogorza, y que es una lágrima á las perdidas libertades euskaras y una esperanza para el porvenir.

Hé aquí la letra de este zortzico, escrita por nuestro querido amigo y colaborador Ricardo Becerro de Bengoa:

Las populares leyes
Que el eúskaro gozo,
Por muchos siglos fueron
Del mundo admiracion.
Hoy, que los pueblos alzan
De libertad la voz,
Perdida aquí se llora
La que antes disfrutó.

Coro.

Tranquilo el pecho esté,
Euskária se abatió? Nó.
De un siglo libre espera
Digna reparacion.

Vivió en la vasca tierra
La santa libertad,
Dando á sus pobres hijos
Constante bienestar.
Maldita la discordia
Que en época fatal
Tanta ventura hundiera
Cuando eclipsó la paz.

Coro.

Tranquilo el pecho esté,
Euskária se abatió? Nó.
De un siglo libre espera
Digna reparacion.